
第 １９９ 回 役 員 会 議 事 録 （ 要 録 ） 

平成２５．１２．１０（火）   １５：００ ～ １６：０６ 

場 所 ： 法人本部棟５Ｆ３会議室 

 

出 席 者  浅原，坂越，上，岡本，吉田，茶山，平野 

                           以上役員 ７名 

欠 席 者  

オブザーバー  西口，間田，江坂，佐藤，富永，平川，神谷，河村 

 

（報告） 

１．平成 25年度年度計画の進捗状況について －－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 資料１ 

  （学長報告） 

 

平成 25年度の年度計画について，全体として実行計画に沿って順調に実行している旨の報告が

あり，今後，計画によっては，計画を上回って実施し，「特筆すべき進捗状況にある」と評定を受

けるよう努力していくこととした。 

 

２．科学研究費助成事業について －－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 資料２ 

  （吉田理事（研究担当）報告） 

 

平成 26 年度科学研究費補助事業の応募状況，平成 25 年度科学研究費補助事業の採択状況及び

総務省による科研費等の適正な使用の確保に関する行政評価・監視の結果報告について，以下の

とおり報告があった。 

○ 平成 26 年度科学研究費補助事業の応募状況について 

   ・ 応募件数及び応募率は，昨年度から若干のマイナスであるものの，経年の誤差であると考

えており，全体としては良い状況である。 

○ 平成 25 年度科学研究費補助事業の採択状況について 

   ・ 新規採択件数が大型の種目が採択されたことにより全国 8 位となり，新規採択率が 30 位

にランクインした。また，若手種目採択率が 5 位となった。 

  ○ 総務省による科研費等の適正な使用の確保に関する行政評価・監視の結果報告について 

   ・ 広島大学において，研究期間最終年度の年度末に研究機器を購入している事例があり，不

適切であると指摘を受けた。 

 

３．役員会における継続検討事項について －－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 資料３ 

 

担当理事から，次の検討事項の進捗状況について報告があった。 

・ 継続して実施されている事業予算の見直しについて（オープンキャンパス経費） 

また，次の検討事項の計画作成後の実施状況について報告があった。 

・ 人件費の現状と課題について 

・ PD（Professional Development，教育・研究現場で求められる能力等の向上に資する研修）

の実施状況について 

・ 広島大学保育施設について 

 



 

４．各室報告 －－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 資料４ 

   

各担当理事及び副学長から，各室の課題に関する進捗状況等について報告があった。 

 

（意見交換） 

１．国立大学改革プランについて 

  （学長説明） 

 

   以下のとおり説明があった。 

・ 国立大学改革プランに記載のある「機能強化を実現するための方策」の実施が，第3期の運

営費交付金配分額に影響すると言われている。実施しなかった場合に，広島大学の運営費交

付金が減額される可能性もあるので，来年度計画し，平成27年度に実施しなければならない

ことを認識いただきたい。 

 

２．広島地域国公私立大学連携知的人材育成センターにおける教育・研究プロジェクトの学内公募の

結果について 

  （学長説明） 

   以下のとおり説明があった。 

・ 応募があったプロジェクトについて，WGで評価いただき，部局長等意見交換会で意見を聴

いた上で，最終的には役員会で採用プロジェクトを決定したい。 

・ 提案の意図として，社会人の学び直しという考えがあったが，必ずしもそれにそぐわない

事業もあるように感じている。よく目を通した上で再来週の役員会においてもご意見をいた

だきたい。 

・ 社会人の学び直しについては，近い将来広島大学が中心となって対応していかなければな

らないと考えている。公開ヒアリングを実施するなどして，受入体制等をどのように構築し

ていくか考えていく。 

 

以上（資料添付略） 

 

 


